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Rappel des valeurs de Forum Saint-Aunès, association créée en 2014 : L’association a 
pour objectifs d’ « Agir ensemble pour Saint-Aunès », c’est-à-dire : 

• de « créer un réseau d’échanges entre des personnes physiques,  

• d’organiser des rencontres, des activités, des débats, d’échanger des informations 

•  et de développer la qualité de vie dans la commune de Saint-Aunès. »  
 
 
 

A. LE BILAN 2022-2023  
 
Forum Saint-Aunès compte 45 membres à jour de leur cotisation 2022 (contre 33 à l’AG 2021 
et 41 à l’AG 2022).  
Le bureau 2021-2022 était constitué de Julie Deter (Présidente), Benoit Gorce (Vice-
président), Claudie Berjoan (Trésorière). 
Et le conseil d’administration est constitué de Luc Armangau, Claudie Berjoan, Corinne 
Civade, Hervé Damas, Sylvain Darnault, Julie Deter, Fabien Dispa, Nicolas Georget, Benoit 
Gorce, Alain Guigard, Philippe Joigneault. 
 
- Nos actions cette année (entre le 29 Aout 2022 et 28 aout 2923, date des dernières 
assemblées générales) : 

• 10 réunions mensuelles  

• Partage d’informations concernant les projets locaux (projets, enquêtes publiques) 

• Participation aux conseils municipaux et conseils d’agglomération et restitution  

• Participation à la journée des associations et au téléthon 

• 2 projet conçus collectivement et proposés au budget participatif de Saint-Aunès  

• 2 articles (bilan du CMJ et interview du boucher) 

• Finalisation de la Balade nature et culture à Doscares avec pose des panneaux 
pédagogiques  

• 7 repair cafés 

• Utilisation partagée de notre broyeuse à végétaux 

• Un bosquet fruitier entretenu et replanté, et doté d’une boite à graines 

• Organisation d’un goûter anglophone 

• Organisation d’une sortie « plantes sauvages médicinales et comestibles» 

• Organisation de la rencontre- débat « Promouvoir les énergies renouvelables dans la 
commune de Saint-Aunès » 

• Organisation d’un challenge sportif et culturel 

• Organisation d’une journée au bord de l’étang de l’or 

• Organisation de 2 soirées jeux 

• Organisation de 3 apéro-pétanques  

• Collecte d’olives pour la fabrication d’huile d’olive  

• Participation à « Tous à vélo »  

• Sorties : conférence « le potager du paresseux » et visite du Zephyrlab, plateforme 
expérimentale avec tunnel à vent 

 
En plus de notre site internet, nous sommes aussi présents sur les réseaux sociaux 
(Facebook) et nos actions ont fait l’objet de 7 articles dans le journal local « Midi Libre » grâce 
à la réactivité de notre correspondant local.  
 
L’année 2022-2023 a permis de relancer toutes nos actions habituelles et d’en lancer de 
nouvelles. Toutes nos activités étaient gratuites et ouvertes à toutes et tous (adhérents 
comme non adhérents). 
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B. REUNIONS MENSUELLES 
 
Nous nous sommes réunis le premier lundi de chaque mois soit 10 fois de septembre 2022 à 
juin 2023. 
Chaque réunion comptait 10 participants en moyenne (5 à 14 participants).  
Ces réunions étaient animées par la présidente Julie Deter ou en son absence, le vice-
président Benoit Gorce. Les comptes-rendus étaient rédigés par la Présidente. 
 
C. REVUE DE NOS ACTIONS en 2022-2023 
 

• Participation à la journée des associations le dimanche 4 septembre de 9h à 13h. 
Nos différentes activités y étaient présentées. Le stand a été tenu par les 
administrateurs de l’association. 

 

• Partage d’informations concernant les projets d’aménagement locaux 
*Enquête publique concernant le périmètre de protection de la borne miliaire, 
résultats 
*enquête publique concernant la ZAC de Meyrargues 
*enquête publique concernant l’extension du cimetière 
*compte-rendu des conseils d’agglomération 
 

• Participation aux conseils municipaux et réunions publiques et rédaction de 
compte-rendus présentés lors des réunions mensuelles et/ou mis en ligne : 
https://www.forum-saint-aunes.fr/reunions-publiques-de-quartier-2023-a-saint-aunes-
compte-rendu/ 
Merci à alain, benoit, julie, claudie, fabien et luc. 

 

• 2 projets conçus collectivement et proposés par nos adhérents (Adam Gauci et 
Claudie Berjoan) au budget participatif de la commune de Saint-Aunès.  
Le projet «Des gradins transportables pour les différents événements culturels et 
sportifs du village» n’a pas été élu.  
Le projet « un kit course d’orientation » a été élu et devrait être mis en place d’ici la fin 
de l’année.  
Très peu de projets ont été proposés et peu de personnes ont participé aux votes. Le 
budget participatif ne sera donc pas renouvelé par la commune en 2023. 
 

• 2 articles rédigés par nos adhérents sur la base d’interviews et publiés sur notre 
site web :  

-Bilan du conseil municipal des jeunes (CMJ) : https://www.forum-saint-aunes.fr/le-
conseil-municipal-des-jeunes-cmj-a-saint-aunes-description-et-court-bilan-apres-deux-
mandatures/ 

- Le boucher de la boucherie Damien : https://www.forum-saint-
aunes.fr/interview-de-damien-boucher-a-saint-aunes/ 

Nous remercions Julie, Nicole, Ancolie et Marc pour ces articles et bien sûr les 
personnes qui ont accepté de répondre à nos questions et nous ont accordé leur confiance. 

 

• Finalisation de la Balade nature et culture à Doscares avec pose des panneaux 
pédagogiques par la mairie en février 2023. 
Ce projet avait été élaboré avec des étudiants de l’université de Montpellier entre 

septembre 2018 et février 2019 en lien avec julie et luc (https://www.forum-saint-

aunes.fr/randonnee-autour-du-bois-de-doscares-2/). 

https://www.forum-saint-aunes.fr/reunions-publiques-de-quartier-2023-a-saint-aunes-compte-rendu/
https://www.forum-saint-aunes.fr/reunions-publiques-de-quartier-2023-a-saint-aunes-compte-rendu/
https://www.forum-saint-aunes.fr/le-conseil-municipal-des-jeunes-cmj-a-saint-aunes-description-et-court-bilan-apres-deux-mandatures/
https://www.forum-saint-aunes.fr/le-conseil-municipal-des-jeunes-cmj-a-saint-aunes-description-et-court-bilan-apres-deux-mandatures/
https://www.forum-saint-aunes.fr/le-conseil-municipal-des-jeunes-cmj-a-saint-aunes-description-et-court-bilan-apres-deux-mandatures/
https://www.forum-saint-aunes.fr/interview-de-damien-boucher-a-saint-aunes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/interview-de-damien-boucher-a-saint-aunes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/randonnee-autour-du-bois-de-doscares-2/
https://www.forum-saint-aunes.fr/randonnee-autour-du-bois-de-doscares-2/
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Le chemin n’est malheureusement pas praticable à ce jour car non entretenu par la 

mairie malgré l’engagement du Maire. Il nous faudrait peut-être envisager un nouveau 

débroussaillage collectif. 

 

• 7 Repair-cafés (https://www.forum-saint-aunes.fr/repair-cafe/) ont été organisés 
dont 4 à l’espace Béssède, les 15 octobre (avec démonstration distillation de lavande 
par Thérèse et peinture sur galets), 3 décembre (au bénéfice du Téléthon), 11 mars 

et 13 mai et 3 à l’espace atelier de Leroy Merlin (19 novembre, 4 février, 10 juin). 
Les réparateurs bénévoles ont diagnostiqué 98 objets dont 65 ont été réparés ou 
pour lesquels la panne a été trouvée, ce qui a permis d’éviter 112 kg de déchets. 

Ces événements sont organisés par Fabien Dispa 
avec l’aide de Julie Deter et Benoit Gorce. Un 
grand merci aux réparateurs de ces différents 
événements : Fabien D., jean-Philippe C., Jean-
Michel P., Philippe J., Hervé D., Luc A., Constantin 
H.,  
Sylvain D., Jean M., Benoit G., Adam G., Arnaud 
S., Sylvie M., Julie D., Claire D. 
Céline D. et Thérèse G. Un fichier d’inscription 
en ligne est désormais utilisé pour planifier la 
présence des uns et autres. 
La communication des Repair café a été 
améliorée grâce à l’achat du kit communication 
national et l’impression d’un kakémono utilisable 
lors de chacun de nos événements. 
L’équipe prévention des déchets du service 
environnement de l’agglomération du pays de l’or 
que nous avons pu rencontrer partage nos flyers 
et communique sur nos dates de Repair-café 

désormais. 
 

• 1 broyeuse à végétaux achetée en 2021 a été mise à disposition des adhérents 
(emprunt gratuit avec convention de prêt). Le broyeur à végétaux permet de réduire 
rapidement de gros volumes de branches (diamètre 6,5 cm) en broyat utilisable 
directement en paillis au pied d’arbres, arbustes ou massifs, ou en matière brune pour 
le composteur. Son usage aide à réduire drastiquement le volume de déchets verts et 
donc les allers-retours à la déchèterie.  

https://www.forum-saint-aunes.fr/repair-cafe/
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Ce broyeur à végétaux collectif a été acheté 
par l’association grâce à un don de l’entreprise 
Qualisphère. Cette entreprise spécialisée 
dans l’édition de logiciels, l’intégration 
Sharepoint et le conseil en management est 
basée à Pérols et souhaitait contribuer à des 
initiatives locales de développement durable 
dans le cadre de sa politique de RSE 
(Responsabilité Sociale des 
Entreprises/organisations). Cette idée a 
germé dans l’esprit de son dirigeant Jérémy 
Cicéro suite à un témoignage qu’il a lu dans la 
presse…Désormais, il souhaiterait à son tour 
inspirer d’autres chefs d’entreprises ! 
Un article est publié sur notre site web : 
https://www.forum-saint-aunes.fr/broyeur-a-
vegetaux-collectif-mis-a-disposition-de-nos-
adherentes/.  
Une convention de prêt (https://www.forum-
saint-aunes.fr/wp-
content/uploads/2021/05/FSA-Convention-
pret-de-materiel_2021.doc) et une notice 
d’utilisation (https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/NOTICE-
Utilisation-Broyeur.pdf) 
 ont été rédigées. 
On compte une petite dizaine d’utilisations par an. A la demande du service 
agglomération de l’agglomération du pays de l’or, un flyer (ci-dessus) a été édité. 

 

• Un bosquet fruitier sur la coulée verte entretenu et replanté, et doté d’une boite 
à graines 
Ce projet a entièrement été financé grâce au don de l’entreprise Qualisphère dans le 
cadre de sa politique de RSE. 
Le projet a été conçu grâce à une collaboration pédagogique avec le master : Gestion 
de l’Environnement de la faculté des Sciences de l’université de Montpellier et plus 
précisément les étudiants : Johana Theys, Théo Navarro, Valentin Dessaux et Thomas 
Tottoli.  
Une trentaine de personnes de 2 à 80 ans avait participé à la plantation de 140 
végétaux dont 13 arbres le dimanche 13 mars 2022.  

Une dizaine de personnes a participé à la plantation complémentaire (cognassier, 
kiwi, 2 noisetiers, artichaut, 2 absynthes, origan) et entretien du dimanche 20 
novembre 2022 suivis d’une collation offerte par l’association (thé et fougasse 
d'Aigues-Mortes). Cette plantation sur un terrain communal bénéficie d’une situation 
idéale le long d’un chemin « vert » très fréquenté reliant différents quartiers 
résidentiels, des équipements sportifs (agrès, pétanque, tennis, city park), la 
médiathèque, le centre de loisirs et les écoles. Deux panneaux explicatifs y sont 
installés et des panneaux en bois réalisés collectivement par des adhérents sous la 
direction de jean-philippe Civade ainsi que des galets peints par des enfants aux 
repair cafés y indiquent le nom des plantes.  
Tous les végétaux du bosquet fruitier sont comestibles ; un guide des plantes du 
bosquet fruitier a été rédigé pour mieux les reconnaitre et les utiliser (recettes) : 
https://www.forum-saint-aunes.fr/guide-des-plantes-du-bosquet-fruitier-de-saint-
aunes/ 

https://www.forum-saint-aunes.fr/broyeur-a-vegetaux-collectif-mis-a-disposition-de-nos-adherentes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/broyeur-a-vegetaux-collectif-mis-a-disposition-de-nos-adherentes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/broyeur-a-vegetaux-collectif-mis-a-disposition-de-nos-adherentes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/FSA-Convention-pret-de-materiel_2021.doc
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/FSA-Convention-pret-de-materiel_2021.doc
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/FSA-Convention-pret-de-materiel_2021.doc
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/FSA-Convention-pret-de-materiel_2021.doc
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/NOTICE-Utilisation-Broyeur.pdf
https://www.forum-saint-aunes.fr/wp-content/uploads/2021/05/NOTICE-Utilisation-Broyeur.pdf
https://www.forum-saint-aunes.fr/guide-des-plantes-du-bosquet-fruitier-de-saint-aunes/
https://www.forum-saint-aunes.fr/guide-des-plantes-du-bosquet-fruitier-de-saint-aunes/
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Le bosquet bénéficie de l’arrosage automatique 
de la coulée verte et de l’entretien des services 
techniques pour l’herbe qui l’entoure.  
Les plantations sont entretenues par les 
adhérents et toute personne volontaire qui sont 
remerciées en temps voulu par la cueillette de 
fruits, légumes, fleurs comestibles et herbes 
aromatiques. 
Une boite à graines (pour échanges de 
graines) a été fabriquée et installée par benoit 
Gorce au printemps. 
 
Tous les adhérents (et des non-adhérents) 
participent à ce projet mené plus 
particulièrement par Julie Deter, Benoit Gorce, 
Claudie Berjoan, Céline damas, Fabien Dispa, 
Jean-Philippe Civade et Luc Armangau.  
Nous sommes très reconnaissants envers 
Jerémy Cicero de l’entreprise Qualisphère pour 
son intérêt et son don à l’origine du projet ainsi 
que la commune pour le terrain et l’arrosage. 
 

• Organisation d’un goûter anglophone samedi 1er avril Une quinzaine de 
personnes présentes (moitié d’adhérents, tous âges). Des anglophones contents de 
parler leur langue maternelle étaient présents. Merci à Adam et sa conjointe pour 
l’organisation ! 

 

 
 



6 
 

• Organisation d’une sortie « plantes sauvages médicinales et comestibles» 
samedi 18 mars, organisée par Thérèse. Au total, 20 personnes présentes sur les 25 
inscrits (majorité de gens extérieurs à l’association). Ambiance sympa autour de la 
découverte et de l’échange de savoirs. Tous les niveaux présents mais majoritairement 
des débutants. Thérèse avait eu la géniale idée de cueillir et préparer la veille diverses 

plantes que nous avons pu 
goûter au fur et à mesure 
des identifications. Après 
1h30 de sortie, moment 
convivial autour de gâteaux 
salés au plantain et une 
tisane aux fleurs 
d’amandier. Quelques 
photos sur le site web dans 
l’article dédié : 

https://www.forum-saint-
aunes.fr/decouverte-des-

plantes-sauvages-
comestibles-et-

medicinales/ 
 

 

• Organisation de la rencontre- débat « Promouvoir les énergies renouvelables 

dans la commune de Saint-Aunès » dimanche 

22 janvier à 10h30 à la Salle de l’âge d’or 

 Léa JEAN-THEODORE, Tom DEYDIER, Axel 

TUNON et Jules MILLET, étudiants du master 

Energie de l’université de Montpellier ont présenté 

les différentes sources d’énergies renouvelables 

possibles sur la commune (éolien, solaire, 

géothermie, biomasse) à l’échelle individuelle ou 

collective, publique ou privée, les systèmes de 

stockage de l’énergie en cas d’autoconsommation, 

une étude de différents cas, les 

financements/aides possibles. 

La présentation devant une bonne quarantaine de 

personnes a été suivie d’un temps d’échanges et 

d’un moment convivial (apéritif et galettes des 

rois). Les documents (diaporama et rapport) 

sont disponibles sur notre site web : 

https://www.forum-saint-aunes.fr/energies-

renouvelables-chez-soi-dans-sa-commune-que-choisir-les-document-de-la-

conference-debat/ 

Pour les étudiants, il s’agissait d’un projet pédagogique mené de septembre à janvier, 

encadré par Fabien Dispa et Benoit Gorce. Un grand merci à Jean-Philippe Civade 

pour la captation video et le montage. 

• Organisation d’un challenge sportif et culturel 
8 équipes ont participé (soit une quarantaine de personnes) dimanche 11 juin. Merci à 
isabelle et benoit pour l’organisation et aux bénévoles présents le jour J. 

https://www.forum-saint-aunes.fr/decouverte-des-plantes-sauvages-comestibles-et-medicinales/
https://www.forum-saint-aunes.fr/decouverte-des-plantes-sauvages-comestibles-et-medicinales/
https://www.forum-saint-aunes.fr/decouverte-des-plantes-sauvages-comestibles-et-medicinales/
https://www.forum-saint-aunes.fr/decouverte-des-plantes-sauvages-comestibles-et-medicinales/
https://www.forum-saint-aunes.fr/decouverte-des-plantes-sauvages-comestibles-et-medicinales/
https://www.forum-saint-aunes.fr/energies-renouvelables-chez-soi-dans-sa-commune-que-choisir-les-document-de-la-conference-debat/
https://www.forum-saint-aunes.fr/energies-renouvelables-chez-soi-dans-sa-commune-que-choisir-les-document-de-la-conference-debat/
https://www.forum-saint-aunes.fr/energies-renouvelables-chez-soi-dans-sa-commune-que-choisir-les-document-de-la-conference-debat/
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• Organisation d’une journée au bord de l’étang de l’or le16 avril 
Belle journée réussie et appréciée dans un cadre magnifique et agréable. 46 
personnes ont participé (35 adultes et 11 enfants), 39 s’y sont rendues en vélo. 
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• Organisation de 2 soirées jeux de 20h à 23h30 (https://www.forum-saint-
aunes.fr/soirees-ludiques/) avec Magics&Games. Elles se sont déroulées les 4 
décembre (en faveur du téléthon) et le 10 mars. Différents jeux de société ont pu être 
découverts et utilisés dans une ambiance très joyeuse et conviviale. Organisation : julie 
Deter 

 

• Organisation de 3 apéro-pétanques (septembre, avril et juin) se sont déroulés à la 
coulée verte pour faciliter les rencontres et resserrer les liens entre adhérents. Entre 
15 et 20 personnes y ont participé à chaque date.  

 

• Collecte d’olives pour fabrication d’huile d’olives le 5 novembre 2022. 84 kg 
d’olives récoltés (il aurait fallu 120 pour avoir notre propre huile d’olives) à 7 
contributeurs (3 adhérents et 4 non adhérents). Fabrication au Moulin de Pathus à 
Aigues-Vives (20 min), tarif = 0.6 euros le kg.  Merci à Hélène pour l’organisation. 
 

• Participation à « Tous à vélo » le 24 septembre 2023, grande fête populaire, 
rassemblement promouvant la pratique du vélo. 6 personnes de Saint-Aunès ont rejoint 
le cortège jusque Montpellier (https://www.midilibre.fr/2022/09/11/tous-a-velo-le-24-
septembre-a-montpellier-la-5e-edition-promet-detre-une-grande-fete-populaire-
10536208.php). Merci à Marine pour l’invitation. 
 

• Sortie collective : conférence « le potager du paresseux » à Montpellier le 26 octobre 
 

• Visite du Zephyrlab, plateforme expérimentale avec tunnel à vent à Saint 
Aunès en septembre : 2 personnes ont participé à cette sortie. 
 

 

• Nous avons fourni des efforts conséquents pour améliorer notre communication sur 
Facebook et surtout notre site web.  
 

Notre nouveau site web (https://www.forum-saint-aunes.fr/)  créé sous wordpress et mis 
en ligne en mai 2022 a été régulièrement amendé.  

https://www.forum-saint-aunes.fr/soirees-ludiques/
https://www.forum-saint-aunes.fr/soirees-ludiques/
https://www.midilibre.fr/2022/09/11/tous-a-velo-le-24-septembre-a-montpellier-la-5e-edition-promet-detre-une-grande-fete-populaire-10536208.php
https://www.midilibre.fr/2022/09/11/tous-a-velo-le-24-septembre-a-montpellier-la-5e-edition-promet-detre-une-grande-fete-populaire-10536208.php
https://www.midilibre.fr/2022/09/11/tous-a-velo-le-24-septembre-a-montpellier-la-5e-edition-promet-detre-une-grande-fete-populaire-10536208.php
https://www.forum-saint-aunes.fr/
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Il présente plus clairement notre 
association et nos actions.  
 
On y retrouve toutes nos publications 
classées en grands thèmes (citoyenneté, 
culture-sports-loisirs, économie, 
environnement, éducation, mobilité, 
santé, sécurité, urbanisme, vie 
associative, vie municipale).  
Ce nouveau site web contient de 
nouvelles fonctionnalités comme l’agenda, le nuage de mots clefs, les articles dans la presse, 
les dernières publications et des informations sur la commune. 
Un grand merci à Sylvain Darnault et Jean-Philppe Civade qui ont créé ce nouveau site avec 
l’aide de Philippe Joigneault, Luc Armangau, Hervé Damas, Fabien Dispa, Benoit Gorce, Julie 
Deter et Jean-Michel Préget pour la structuration et la migration du contenu. 
 
En accord avec les recommandations de la CNIL, nous ne consultons plus les statistiques via 
Google Analytics et nous n’avons donc pas de chiffres pour la nouvelle version du site web en 
place depuis l’été 2022. 

 

 
 
Sur Facebook (https://www.facebook.com/forum.saint.aunes), nous avons désormais 563 
abonnés (contre 515 l’an dernier) et 6040 (+30,0%) consultations de notre page cette année.  
Nous avons publié 58 contenus (contre 56 l’an dernier), parmi lesquels les plus consultés sont : 
Prochain Repair-Café pour le téléthon (2800), Repair-Café de octobre en cours (1813), bientôt 
le temps des semis – boite à graines (1273), les nouveaux horaires de train (1211), repair café 
d’octobre (1225), Tous à vélo (1131), ouverture du budget participatif (1056).  
 
Notre association, par le biais de ses actions, a fait l’objet de 7 articles dans Midi libre : 
https://www.midilibre.fr/2022/10/14/le-repair-cafe-reprend-du-service-ce-samedi-
10734924.php 
https://www.midilibre.fr/2022/11/15/reparez-vos-objets-10802930.php 
https://www.midilibre.fr/2023/01/21/energies-renouvelables-chez-soi-que-choisir-
10940919.php 
https://www.midilibre.fr/2023/03/09/avec-le-repair-cafe-vos-objets-peuvent-etre-eternels-
11047570.php 

https://www.facebook.com/forum.saint.aunes
https://www.midilibre.fr/2022/10/14/le-repair-cafe-reprend-du-service-ce-samedi-10734924.php
https://www.midilibre.fr/2022/10/14/le-repair-cafe-reprend-du-service-ce-samedi-10734924.php
https://www.midilibre.fr/2022/11/15/reparez-vos-objets-10802930.php
https://www.midilibre.fr/2023/01/21/energies-renouvelables-chez-soi-que-choisir-10940919.php
https://www.midilibre.fr/2023/01/21/energies-renouvelables-chez-soi-que-choisir-10940919.php
https://www.midilibre.fr/2023/03/09/avec-le-repair-cafe-vos-objets-peuvent-etre-eternels-11047570.php
https://www.midilibre.fr/2023/03/09/avec-le-repair-cafe-vos-objets-peuvent-etre-eternels-11047570.php
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https://www.midilibre.fr/2023/04/13/balade-a-bicyclette-et-pique-nique-depaysant-
11129539.php 
https://www.midilibre.fr/2023/05/11/apprenez-a-reparer-vos-objets-avec-le-repair-cafe-
11187688.php 
https://www.midilibre.fr/2023/06/02/un-repair-cafe-et-un-challenge-sportif-et-culturel-
11235521.php 
 
 

MERCI !!  
Nous profitons de ce rapport pour remercier sincèrement les personnes qui soutiennent nos 
actions en adhérant tout simplement à notre association mais aussi les adhérents qui 
s’impliquent dans les réunions, sorties et projets et sans qui rien ne se ferait (voir les différents 
projets dans le rapport) et bien sûr les administrateurs qui donnent de leur temps pour que 
Forum Saint-Aunès fonctionne correctement.  
Nous remercions aussi nos partenaires, qui nous ont fait confiance durant cette année et se 
sont associés à nous sur les actions citées ci-dessus : l’université de Montpellier, la commune 
de Saint-Aunès, Magics&Games.  

 

D. LES ENSEIGNEMENTS DE CETTE ANNÉE  
 
Nous avons enfin retrouvé notre dynamique avant Covid. 
Nos événements habituels à destination de tous (Repair-Café) ou de nos adhérents seulement 
(sorties, réunions, apéro-pétanques) ont repris et de nouvelles actions ont été mises en place 
(goûter anglophone, sortie vélo à l’étang de l’or, challenge sportif et culturel, collecte d’olives, 
rencontre-débat). Facebook et notre site web restent nos supports essentiels de 
communication et nous servent de vitrine. Des flyers seront à nouveau imprimés à la rentrée 
2023 avec un agenda annuel qui pourra être complété au fil de l’eau. Un flyer concernant la 
broyeuse à végétaux a été également produit pour répondre à la demande du service 
environnement de l’agglomération du pays de l’or. 
 
En juin, nous avons répondu à un appel à projets du syndicat mixte Pic et étangs 
(https://picetang.fr/reduction-de-mes-dechets/appel-a-projet-prevention-des-dechets-
economie-circulaire) « Prévention des déchets et économie circulaire ». Notre proposition 
visant à mettre en place un cycle d’animations autour de l’économie circulaire à Saint-Aunès 
a été retenue. De nombreux événements sont donc d’ores et déjà planifiés pour cette 
prochaine année. 
 
Nous réussissons à organiser des événements et à produire de nombreux contenus qui 
semblent intéresser bien au-delà de nos adhérents. Nous espérons que parmi ces lecteurs et 
participants, certain(e)s auront envie de soutenir nos actions par leur adhésion voire participer 
à leur organisation et proposer de nouvelles idées. Par nos actions, nous permettons aux 
habitants de Saint-Aunès de devenir acteurs de la vie du village dans le respect de notre 
environnement.  
 
 

Fait à Saint-Aunès le 28 Aout 2023  

 

Julie Deter, Présidente de Forum Saint-Aunès 

https://www.midilibre.fr/2023/04/13/balade-a-bicyclette-et-pique-nique-depaysant-11129539.php
https://www.midilibre.fr/2023/04/13/balade-a-bicyclette-et-pique-nique-depaysant-11129539.php
https://www.midilibre.fr/2023/05/11/apprenez-a-reparer-vos-objets-avec-le-repair-cafe-11187688.php
https://www.midilibre.fr/2023/05/11/apprenez-a-reparer-vos-objets-avec-le-repair-cafe-11187688.php
https://www.midilibre.fr/2023/06/02/un-repair-cafe-et-un-challenge-sportif-et-culturel-11235521.php
https://www.midilibre.fr/2023/06/02/un-repair-cafe-et-un-challenge-sportif-et-culturel-11235521.php
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